

## **Cité Gestion rejoint l'Association de Banques Privées Suisses**

8 janvier 2024- 10:40 | Communiqué, Association de Banques Privées Suisses

### **Le 1er janvier 2024, Cité Gestion SA est devenue membre de l'Association de Banques Privées Suisses.**

Dédiée exclusivement à la gestion de patrimoines privés pour des clients suisses et internationaux, Cité Gestion allie les avantages sécuritaires d'une banque supervisée par la FINMA à la liberté d'action de professionnels expérimentés. Présente à Genève, Lausanne, Zurich et Lugano, Cité Gestion base ses conseils sur une philosophie d'architecture ouverte et bénéficie d'une infrastructure technologique de pointe, mise à sa disposition par Lombard Odier et parmi les plus réputées de Suisse.

Fondée en 2009 en tant que maison de titres, Cité Gestion a été rachetée en 2017 par son management. Depuis, elle a fusionné avec plusieurs autres gestionnaires, tels que Ultra Finanz, Sartus Capital et Green Blue Invest. En 2022, Cité Gestion a obtenu une licence bancaire suisse, puis en 2023, elle a été la première banque privée au monde à tokeniser son capital social, avec l'appui de Taurus.

Monsieur Guy Barbey, CEO, et ses associés dirigent Cité Gestion, qui gère des avoirs pour un montant de 7,7 milliards de francs et emploie 125 collaborateurs, dont environ 80 gérants.

L'Association de Banques Privées Suisses (ABPS) compte désormais huit membres qui gèrent plus de 1000 milliards de francs et emploient plus de 9600 collaborateurs à travers le monde, dont près de deux tiers en Suisse. S'appuyant sur un Secrétariat permanent basé à Genève, l'ABPS a pour mission essentielle la défense et la représentation des intérêts professionnels des banques suisses en mains privées. Elle oeuvre en faveur du maintien et du développement de conditions cadre optimales pour la gestion de fortune privée et institutionnelle en Suisse.